

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 4 décembre 2017

INFORMATION MEDIAS

Cérémonie de la Sainte Barbe

Place Tarahoi – Lundi 4 décembre 2017 –

La cérémonie de la Sainte-Barbe a été présidée par M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, en présence de Mme Tea FROGIER, Ministre du travail, représentant le Président de la Polynésie française, de M. René TEMEHARO, Adjoint au Maire de la ville de Papeete, de Mme Célestine WONG, adjointe au Maire de la commune de Mahina et du Colonel Pierre MASSON, Directeur de la Protection civile du Haut-commissariat.

Le Haut-Commissaire, l'adjointe au Maire de la Commune de Mahina et le Directeur de la Protection civile du Haut-commissariat ont remis à dix récipiendaires des médailles pour actes de courage et de dévouement, des médailles d'Honneur des Sapeurs-Pompiers et des lettres de félicitations.

Au-delà du respect d'une tradition chère aux sapeurs-pompiers, cette cérémonie offre, chaque année, une opportunité pour rendre hommage à ceux qui, au quotidien portent secours à la population, parfois au péril de leurs vies. En 2016, 31 750 interventions ont été réalisées, les trois quart d'entre-elles ont été du secours à personnes. Les médailles pour acte de courage et dévouement sont venues distinguer des sapeurs-pompiers qui se sont valeureusement mis en avant, lors des intempéries de janvier.

Les communes de Polynésie française emploient un total de 609 sapeurs-pompiers dont 360 sont des volontaires qui ont fait le choix d'un engagement citoyen, celui de donner de leur temps au service des autres. M. René, BIDAL a souligné le rôle déterminant de ces sapeurs-pompiers volontaires. Cette volonté de servir ses concitoyens qui anime chaque sapeur-pompier, qu'il soit professionnel ou volontaire, est très présente chez les jeunes qui sont aujourd'hui nombreux à participer aux classes de cadets de la sécurité civile représentées ce matin par des cadets du collège Henri Hiro et du collège de Arue, la relève est donc assurée. « C'est un lien tout particulier qui unit la population polynésienne avec les pompiers de Polynésie car ce sont parmi ses enfants, ceux qui ont fait le choix de servir et de s'engager...quoi de plus beau! »











Photo de groupe avec les cadets de la sécurité civile du collège Henri Hiro et du Collège de Arue







Photo de groupe avec les cadets de la sécurité civile du collège Henri Hiro et du Collège de Arue



Photo de groupe avec les récipiendaires

